

Centro unterstützt dieses soziale Projekt in Oberhausen

21.06.2024, 14:49 Uhr · Lesezeit: 1 Minute



Beim Community Day gestalteten Mitarbeiter des Centro Oberhausen gemeinsam mit Jugendlichen vom sozialen Projekt „Streetwork Oberhausen“ den Garten der Einrichtung um.

© Westfield Centro Oberhausen

Oberhausen. Das Einkaufszentrum engagiert sich jährlich für soziale Projekte. Diesmal fiel die Wahl auf eine Anlaufstelle für benachteiligte Jugendliche.

15 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Centro Oberhausen haben für einen Tag ihren Arbeitsplatz im Einkaufszentrum gegen Gartenhandschuhe getauscht. Anlässlich des „Community Day“ am 19. Juni unterstützte das Centro das Projekt „Streetwork Oberhausen“ und half bei der Gartenumgestaltung der sozialen Einrichtung.

Beim Projekt „Streetwork Oberhausen“ des katholischen Jugendwerks Oberhausen „die Kurbel“ finden Jugendliche in schweren Lebenslagen Beratung, Begleitung und Betreuung. Ziel des Projektes ist es, benachteiligte Jugendliche zu unterstützen, ihnen eine Perspektive zu bieten und gegenseitige Toleranz zu fördern.

Gemeinsam mit Betreuerinnen und Betreuern sowie den Jugendlichen von „Streetwork Oberhausen“ wurde der Gartenbereich der Einrichtung nahe des Centro neugestaltet. Die Einrichtung dient als Treffpunkt und Rückzugsort für die Jugendlichen. **Besonders seit der Corona-Pandemie ist der Bedarf nach einer Anlaufstelle für benachteiligte Jugendliche stark gestiegen.**

Durch viele helfende Hände wurde am Ende des Tages eine neue Terrassenkonstruktion errichtet. Abschließend konnten sich alle Beteiligten beim gemeinschaftlichen Grillen mit den Jugendlichen und Betreuern stärken. Centro-Manager Andreas Ulmer: „Der Community Day ist eine schöne Gelegenheit, um soziale Projekte in der Region zu unterstützen.“